



# コミュニティ・スクール CSだより

令和7年7月11日  
富士市立丘小学校  
学校運営協議会

7月に入り、プールからは子供たちの元気な声が響いています。暑い日が続いていますが、子供たちは落ち着いて学習を進めています。

6月には、交通安全リーダーと語る会、茶畑見学、地域探検、出前講座「水の話」などの活動がありました。7月4日第2回運営協議会も開催されました。ふれあい協力員、地域の皆様には、様々な場面で協力していただいています。その様子をお知らせします。

## 6年生 交通安全リーダーと語る会 6/19

丘地区まちづくり協議会、丘地域安全推進員、交通安全指導員、交通安全協会丘分会、富士警察関係の方々、町内連合会、運営協議会委員、PTA生活指導部、保護者の方々40名程の方に参加していただき開催されました。6年生の司会で、小グループに分かれて、パネルディスカッションという形式で、丘地区を安全な町にするために何ができるかという思いを伝え合うことができました。参加していただいた方々と意見交流をして、交通安全リーダーとしての自覚を高める時間になりました。6年生の交通安全リーダーとしての今後の活躍が楽しみです。地域や保護者の皆様の応援もよろしくお願いいたします。



## 第2回運営協議委員会「情報モラル講座」 5.6年生とともに

第2回学校運営協議会が7月4日（金）に開催されました、今回はスクールサポートセンターの飯塚様、サイバーボランティアの西尾様を講師として、「情報モラル講座」を行いました。

5.6年生の児童と一緒に、スマホやインターネットなどの利用の仕方について、様々な事例をもとに話していただきました。被害者や加害者にもなる場合があり、犯罪につながることもあること聞いて、子供たちは、改めて、日常で起こりえることに危機感を持つことができました。夏休みが迫ってきましたが、情報機器の使い方や生活の仕方について、お子さんと一緒に話し合う中で、約束を決めて安全に過ごしていただきたいと思います。

運営協議委員会の方々から、子供たちを取り巻く環境について、現状を知るよい機会になったという感想をいただきました。情報環境の危機感を伝える機会を繰り返しもつことが大切だという意見ができました。繰り返し伝えていくことで未然に防げることがあるように思います。運営協議会でも、現状を知ることにより、地域でできそうなことを考える機会となりました。子供たちが、安全に健やかに育っていけるようあたたかく見守っていきたいと思います。その手立てを今後も継続して話し合っていきたいと考えています。



## ふれあい協力員の活動



1年生の七夕集会 7/4



7月3日(木) 丘小1年生といずみ学級に七夕用の青竹5本が届きました。稲葉様、佐野様が竹林から切り出し、青々した竹を学校へ届けてくれました。生活科や総合の授業で、子供たちは、それぞれの夢や願いを短冊に書き、その短冊をみんなで飾り付けしました。子供たちの夢や願いは、様々です。

1年生の七夕集会では、七夕の歌を歌ったり、七夕さまのお話を聞いたり、七夕クイズをしたりと盛りだくさんの内容で、日本の行事を楽しむことができました。子供たちの願いは、いろいろあり夢は無限大、叶うことを願っています。

家庭では、どんな夢や願いを話したでしょうか。



やきゅうせんしゅになりたい

ようちえんのせんせいになりたい

さんすうができますように

ひらがなをうまくかきたい

パティシエになりたい



### 三世代交流「七夕まつり」6/29

6月29日(日)、丘小学校体育館で「三世代交流事業」が開催されました。本校児童や中学生が参加して七夕飾りを笹竹に飾りつけました。推進員の方から、短冊作りを依頼され、1、2年生、いずみ学級の児童270名の児童が、短冊に夢や願いを心を込めて書きました。当日は、子供から大人まで和やかな雰囲気の中で飾り付けをし、笹竹は地域の施設に飾られました。



### おむすびクラブ

本校では、「おむすびクラブ」による朝の読み聞かせが、平成7年度から30年間続いています。「質のよいお話を子供たちに届けたい」という思いで、朝の活動を隔週で行っています。17名の方に、ご協力いただいています。

また、図書委員会児童がおむすびクラブの方と交流し、読み聞かせの仕方について教えていただきました。



### 3年生 茶畑見学

学校の西側に、落合様の茶畑があります。今年も見学させていただきました。

一番茶は刈り取った後でしたが、新芽が少し出ていました。その茶葉を摘み取りさせていただきました。お茶の葉は、葉の先を<一芯二葉>と言って摘み取り方法を教えていただき、茶葉を見つけて丁寧に摘み取っていました。摘み取った茶葉を大切に持ち帰りました。体験を通して、子供たちのお茶への興味が高まった時間でした。



### 4年生 社会科「水はどこから」

社会科「水はどこから」の学習で、水はどこから来るのかや下水処理について学びました。「水を無駄にしない」「水を汚さない」という2点について話していただきました。どの子も真剣にメモをとり、水の大切さについて理解を深めることができました。今後の取り組みが楽しみです。

